



[DISINFORMASI] Arti Kata Pokemon Dalam Bahasa Syriac Yang Berarti ‘Aku Yahudi’

Keterangan

Sumber : Media Sosial

Narasi :

Dalam sebuah dokumen negara yang dirampas pasukan Amerika Serikat, ketika melakukan kudeta pada 2004 lalu, terungkap bahwa ada tindakan ‘tidak terpuji’ atau pesan negatif yang terdapat di balik film itu. Dokumen tersebut menyebutkan, Presiden Saddam Husein mendapat informasi soal film tersebut dari lembaga intelijen negara. Informasi menyebutkan, nama-nama yang dipakai dalam film Pokemon, mengandung ajakan yang tidak bisa ditolelir.

Dilansir dari netralitas (13/4/16), terungkap sebuah fakta bahwa kata Pokemon sendiri mengandung arti “Aku Yahudi”. Nama Pokemon diambil dari bahasa Syriac, atau bahasa Suryani yang jika dibahawa Indonesia kan berarti ‘Aku Yahudi’. (nisiy/ jurnalmuslim.com)

Baca juga: Arti Pokemon dalam Bahasa Syriac: “Aku Yahudi”

turnbackhoax.id

Arti Pikachu dalam Bahasa Syriac: “Jadilah Yahudi”

Arti Charmender dalam Bahasa Syriac: “Tuhan itu Lemah” Tahukah? Produk Pokemon Adalah Misi Yahudi, Mengandung Unsur Menistakan Islam Mendandung Unsur Penistaan Agama, Film Pokemon Pernah Dicekal di Irak

Penjelasan & Fakta :

Game Pokemon Go yang sedang mewabah telah menarik begitu besar animo masyarakat dunia. Melandanya demam game tersebut juga telah sempat terganggu dengan kabar-kabar negatif tentang game tersebut. Di media sosial beredar link yang menyebutkan jika Pokemon memiliki arti yang negatif dan menyudutkan salah satu agama.

Banyak beredar di media sosial bahwa Pokemon sebenarnya dalam bahasa Syriac atau bahasa Suryani mempunyai arti “Aku Yahudi”. Sementara Pikachu disebutkan berarti “Jadilah Yahudi”, dan Charmender bermakna “Tuhan itu Lemah”. Rumor itu tentu menjadi perdebatan sengit di media sosial. Banyak yang meyakini dan membagikan rumor itu, banyak pula yang menganggap itu hanyalah hal yang dikait-kaitkan.

Dilansir dari Los Angeles Times edisi 24 April 2001, negara-negara yang terletak di wilayah Timur Tengah memang pernah memperlakukan hal tersebut. Dalam berita LA Times, disebutkan bahwa saat itu di negara-negara Timur Tengah seperti Oman, Qatar, Dubai, Yordania, Mesir, dan Arab Saudi banyak beredar rumor bahwa game Pokemon mempunyai konotasi yang mempromosikan perilaku anti Islam dan meyakini Yahudi.

Hal itu tentu menimbulkan keresahan tersendiri. LA Times mencatat bahwa meskipun hal itu dibantah oleh Nintendo, tapi para pemimpin negara-negara itu masih tak bisa menerima Pokemon. Rumor itu muncul di tengah kekhawatiran negara-negara Arab akan asimilasi budaya yang muncul.

Meski begitu, banyak rumor yang tak terbukti saat itu. Mohammed Abu Laila, profesor dari Al Azhar University menyebut jika hingga saat itu tak ada bukti kuat yang membenarkan rumor tersebut. Ia mengatakan jika dirinya bahkan telah menanyakan langsung kepada pihak yang mempopulerkan Pokemon.

Pokemon sebenarnya hanyalah singkatan dari Pocket Monster atau monster saku. Dinamakan Pocket Monster karena pokemon ini memiliki bisa dimasukkan dalam Pocket Ball yang bisa dimasukkan dalam saku. Sementara itu Pikachu merupakan gabungan dari kata Pika dan Chu.

Pika merupakan nama binatang yang masih satu rumpun dengan kelinci, sedangkan Chu dalam bahasa Jepang artinya mencicit. Sehingga penamaan Pokemon dan Pikachu sebenarnya tidak ada hubungan sama sekali dengan agama. Apalagi untuk menyudutkan agama tertentu.

Referensi : <http://solo.tribunnews.com/2016/07/18/benarkah-pokemon-berarti-aku-yahudi-ini-penjasannya?page=all>

<http://articles.latimes.com/2001/apr/24/news/mn-54861>

<https://www.brilio.net/gadget/apakah-benar-pokemon-berarti-aku-yahudi-ini-penjasannya-1607183.html#>

<https://www.facebook.com/groups/fafhh/permalink/315197365479472/>

Kategori

1. Fitnah / Hasut / Hoax

Tags

1. pokemon
2. yahudi

Tanggal Dibuat

Juli 17, 2016

Penulis

mafindo-hb5gmail-com

turnbackhoax.id